



CÉRÉBROLÉSION ET ADDICTIONS : JEUX D'INFLUENCE

Matinée de réflexion

deux conférences

Partage d'expertise et d'expérience sur la problématique des addictions

Emmanuel PALOMINO - médecin psychiatre et addictologue

Quels impacts sur les liens familiaux et interpersonnels quand on combine handicap lié à la lésion cérébrale et addictions ?

Jean-Marc DESTAILLATS - médecin psychiatre spécialisé en systémique

Conclusions

Yolande VERBIST - anthropologue



Centre Ressources
Lésion Cérébrale



Infos pratiques



le 18 octobre 2024 de 9h à 12h30

Accueil à partir de 8h30

lunch possible sur réservation



Atrium 57

rue du Moulin 57, 5030 Gembloux



25€ (35€ avec lunch)



Inscriptions via [formulaire](#) ou

crlc@leressort.be



www.crlc.be

Cette matinée explorera les défis liés aux addictions chez les personnes atteintes de lésions cérébrales. Parmi celles-ci, l'alcool qui occupe une place centrale dans notre société, avec un rôle social bien établi. Quel est son impact sur la cérébrolésion, et réciproquement ? Comment les addictions de manière générale influencent-elles un cerveau déjà abîmé ?

Les docteurs Emmanuel Palomino et Jean-Marc Destailats, psychiatres, partageront leur expertise.

Ils expliqueront comment la cérébrolésion complique la sortie de l'addiction et quels sont leurs impacts sur les liens familiaux et interpersonnels quand on les combine. À travers des témoignages et des échanges, l'accent sera mis le défi de maintenir le lien avec la personne dépendante.